



東小松川だより

令和6年6月28日(金)
江戸川区立東小松川小学校
7月号

新校舎が完成した

校長 高木 伊織

令和3年7月から新校舎の建設に向けて、旧校舎の解体と仮校舎の建設がはじまりました。令和4年4月から仮校舎に移転しての教育活動が始まり、今年の6月に2年3か月の工期を経て新しい学び舎が完成しました。

新校舎建設に携わった江戸川区教育委員会をはじめ、株式会社 類設計室、スターツ CAM 株式会社、大和リース株式会社、他 関連企業の各社の皆様に深く御礼申し上げます。完成までの期間、実に多くの工事関係者の方々と知り合いました。毎朝の児童の迎え時に出勤してくる作業員の方々は、それぞれの作業に応じた器具・工具をもって現場に来ます。中には台車に器具を積んで運んできたり、肩に重そうな器具を担いでいたりする方もいました。女性や外国人の方もいました。作業工程に応じて、人が変わっていくのですが、毎朝挨拶を交わすうちに、「今日は特に暑くなりそうだね。」「晴れ間をにらんで塗装を始めます。」「もうすぐ足場が取れますよ。」と会話を交わすようになりました。みんな良い人たちで、本校の子供達を素直だと褒めてくれました。

その中でも特に印象に残っているのは、毎日、工事現場のゲートの前で安全確認をしてくださった警備員の小栗幸二さん(76歳)です。小栗さんは、株式会社ニュー近代警備からの派遣で本校に勤務してくださいました。警備員歴13年のベテランです。栃木県出身だそうです。仕事中は、常に安全確保のため周囲に気と目を配っているとおっしゃっていました。「立派な校舎ができた。校庭の完成が楽しみだ。」とも言われていました。本校の児童にも気軽に声を掛けていただき、顔なじみになった児童へ「〇〇をがんばれよ。」「明日は〇〇だな。」と親しくしていただきました。本校の児童の印象は、「元気なあいさつができる。素直でよい子たち」だそうです。今後の子供たちに求めることは、「とにかく外で元気いっぱい遊んでほしい。」とのことでした。雨の日も風の日も、酷暑や凍える寒風の吹く日も、じっとゲート前に立ち、周囲の状況に気を配る姿が胸を打ちました。真っ黒に日焼けした顔、象さんのような柔和な目ときりっと引き締まった口元が印象的で、じっとたたずむ姿に誠実で実直なお人柄が伝わりました。新校舎は実に様々な方々に支えられて完成したのです。お陰様で、子供たちは、9月の新校舎移転前に水泳学習を完成したばかりのプールで楽しんでいます。5階のプールに上がるまでに出来上がった新教室の様子を見て「すごーい、きれい、広い」と歓声が上がっていました。皆さん良かったね。お待たせしました。

そこで、引っ越し前に、7月16日(火)に全児童への新校舎見学と登校から当該教室までの生活導線の確認を、17日(水)に登校班の通学路変更に伴う班長会議と通路確認、19日(金)に2年間の感謝の思いを込めて、仮設校舎への「思い出寄せ書き会」を行いたいと考えます。松江第一中学校、松江第六中学校、私立校進学の本校の卒業生(令和4年、5年時に在籍した6年生)には、20日(土)に行う予定です。9月4日(水)には改めて地区別児童会を行い、通学路の再確認と登校班別の新校舎での集合教室の確認を行います。新校舎生活は、気持ちが高まりますが生活様式も一新します。新しい生活の約束を覚えながら、慣れ親しんでほしいと考えます。

保護者の皆様へのお披露目は、9月28日(土)になるかと思えます。道徳授業地区公開講座も開催いたします。楽しみにしててください。そして、仮校舎での生活にご理解とご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

さて、夏休みまであとわずか。学習面・生活面ともに1学期のまとめをしっかりと行います。健康に留意して、たくさん遊び、自由研究や読書など、長期の休みならではの活動に積極的に取り組み、元気に過ごしてほしいと考えます。くれぐれも交通事故にはご注意ください。昨年からの地域での盆踊り等夏の風物詩も戻ってきました。存分に日本の夏を味わってください。夏休み中のお子様の見守りと共に、今後とも本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【7月の行事予定】

1	月	委員会④ スタディーウィーク始
2	火	安全教育 カヌー教室1日目
3	水	カヌー教室2日目
4	木	個人面談③ 4時間授業
5	金	個人面談④ 4時間授業 スタディーウィーク終
6	土	
7	日	
8	月	個人面談⑤ 4時間授業
9	火	生活科見学(1年) 学力定着度調査(4・5年)
10	水	避難訓練(コードブルー)
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	新校舎見学
17	水	
18	木	4時間授業
19	金	終業式 4時間授業 給食終 校舎寄せ書き(在校生)
20	土	校舎寄せ書き(中学1年~2年)
21	日	夏季休業日始
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

《セーフティー教室》

6月13日(木)、15日(土)に、セーフティー教室を行いました。

低学年は子供を狙った犯罪から身を守る方法を、「いかのおすし」の映像から学びました。

高学年は、SNSの使い方について、悪口を書かないこと、利用規約を読んで守ること、などを教えていただきました。学んだこと、教えていただいたことを生かしてほしいと思います。

なお、本校では「SNSひがこまルールカード」に取り組んでいます。夏休みの前にはご家庭で1学期の振り返りをさせていただきます。引き続きご家庭での指導をよろしくお願いいたします。



《水泳学習》

6月17日(月)にプール開きをしました。今年度から新校舎のプールで学習に取り組みます。

新しいプールに最初に入ったのは1年生です。新校舎、ピカピカのプールに子供たちは目を輝かせていました。楽しみながら水に慣れ、安全に最初の水泳学習を終えることができました。

他の学年も先生方の話をよく聞いて活動に取り組んでいます。これからの水泳学習も楽しんで取り組んでほしいです。



《2学期 始業式について》

始業式：9月2日(月)

2学期始業式より、新校舎に登校班で登校します。

4時間授業、給食はありません。